

-VALORACIÓN IPC OCTUBRE 2014-

LOS PRECIOS REGISTRAN SU CUARTO MES DE CAÍDA

- Según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), la tasa anual del IPC de octubre se sitúa en el -0,1%

Madrid, 13 de noviembre de 2014.- El Instituto Nacional de Estadística (INE) ha hecho públicos hoy los datos del IPC correspondientes al mes de octubre, que sitúan la tasa de variación anual del IPC en el mes de octubre en el -0,1%, una décima por encima de la registrada el mes anterior, y la tasa anual de la inflación subyacente se mantiene en el -0,1%.

“Cuatro meses consecutivos de caída del IPC deben hacer reaccionar al Gobierno, impulsando la demanda interna y el consumo de los hogares, apostando por la creación de un empleo de calidad y por la fluidez del crédito a empresas y familias”, defiende Joaquín Pérez, secretario de Comunicación y Formación de USO.

En opinión del Secretario de Comunicación y Formación de USO, “el descenso de los precios al consumo ponen en evidencia que la recuperación no llega a las familias y se hace cada vez más necesarias políticas activas de creación de empleo y de recuperación de los salarios así como políticas de protección social para dejar de rozar el riesgo de deflación”.

Unión Sindical Obrera

La Unión Sindical Obrera (USO) es el tercer sindicato en representación a nivel estatal. Cuenta con más de 11.000 representantes sindicales en toda España, tiene más de 400 sedes y participa en la negociación de más de 500 convenios colectivos.